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Samedi 1er juillet 2023, Salle Perchot, Digne-les-bains
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LE RAPPORT MORAL DU CONSEIL 
D’ADMINISTRATION COLLEGIAL



2022 a été tout ça pour A Fleur de Pierre.

Un moment très difficile
Pour tout un chacun, parce que le COVID est passé par là et, - avec - ses habitudes de « distanciations sociales ».
Puis la guerre en Ukraine, prétexte à l'inflation qui en a suivi, la sécheresse et les périodes caniculaires....
Pour les salariés : un arrêt en longue maladie, des départs, des inquiétudes et des salaires toujours très bas dans
le cadre de contrats précaires chèrement obtenus.
Pour le nouveau CAC, élu en Août dernier, parce que jusqu'alors le rôle du CAC était d'approuver sommairement
des décisions prises par ailleurs.
Pour les adhérents et les jardiniers qui adoptant une attitude individualiste se sont réfugiés sur leurs parcelles.
Pour l'association qui voit le départ de sa fondatrice et la nécessité d'une nouvelle organisation.

LE RAPPORT MORAL DU CONSEIL COLLEGIAL

2022 sous le signe de la crise

Le mot crise vient du grec « krisis » qui a d'abord le sens d'action ou de
faculté de choisir.
Au fil du temps, il a pris plusieurs sens entre ce qu'on pourrait appeler deux
pôles : celui qui parle de moments très difficiles dans la vie de quelqu'un ou
d'un groupe d'un côté et de l'autre celui qui désigne un enthousiasme pour
une action quand on dit par exemple de quelqu'un qu'il est pris d'une crise
de rangement.



Les membres du Collège d’Administration Collégial

Un moment enthousiasmant du coup, parce que la situation a nécessité de nous ressaisir
individuellement et collectivement pour construire une nouvelle dynamique.

Il fallait prendre en compte le réel, observer ce qui poussait dans cette terre là et prendre
soin de cette vie renaissante. Nous avons commencé à avancer en marchant tout
réfléchissant à l'avenir que nous voulons construire ensemble, c'est à dire notre projet
associatif. C'est le début d'un long travail de germination qui passe par la réflexion et le
débat mais aussi par l'expérimentation.

Aujourd'hui, nous avons :
Une équipe nouvelle de neuf salariés qui, ensemble, commencent à redéfinir leurs
missions et la part que chacun et chacune y apporte.
Un CAC nouveau : resserré et opérationnel, il explore les modalités concrètes d'une réelle
collaboration avec l'équipe salariée, l'ensemble des adhérents et les différents acteurs
présents sur le territoire. Ce CAC « de crise » a aujourd'hui vocation à s'ouvrir à de
nouveaux membres.
Des adhérents qui recommencent à prendre des initiatives individuelles et collectives au
sein de l'association et en lien avec l'extérieur.

L'année 2023 va permettre de poursuivre ce travail avec une volonté de transparence
absolue : on fait ce qu'on dit et on dit ce que l'on fait.

Et nous avons envie de construire la suite ensemble, avec vous !

À bientôt,

Allez, on y va ?



Photo AFdP : table ronde sur la solidarité pendant la fête à Digne le 5 juin

LE RAPPORT D’ACTIVITE



222 adhérent.es

À Fleur de Pierre, c’est qui ?

9 salarié.es

9 membres du conseil 

d’administration

Rucher : 18 personnes 

4 personnes 
55 personnes 

57 personnes

47 personnes 

8 personnes 

17 personnes 

24 personnes 



LA VIE ASSOCIATIVE EN 2022

Accompagnement à la restructuration de l’association

• 6 ateliers pour clarifier les rôles et responsabilités des différentes instances

• Un accompagnement pour la consolidation 
de l’équipe et la redistribution des tâches

… et la perspective de retravailler le projet 
associatif en 2023

Du changement dans l’air



Une gouvernance collégiale :

De la théorie à la réalité ?

LES «A FLEUR DE PIERRIEN.NES»

Un chantier depuis septembre 2019 :

• Les nouveaux statuts de gouvernance collégiale sont validés en juin 2019

• Les inscriptions dans les collèges sont ouvertes à tout.es les adhérent.es :

 5 collèges « structurants » : Vie Associative / Partenariat / Employeur /
Finances / Communication

 D’autres collèges peuvent être créés au gré des besoins et envies des membres
de l’association : Festivités / Bénévolat / Botanique…

Une construction par étapes :

2021

• 2 journées d’accompagnement à la gouvernance participative en 2021 ont été
réalisées par Fanny HENNION, formatrice à Mozaïka, pour les membres du CAC + 3
bénévoles intéressées, en mai et en juin. Reste à faire un bilan, Fanny nous attend
pour un dernier temps d’échanges et de restitution.

• 1 formation de 2 jours, ouverte aux membres du CAC, aux salarié.es et aux
bénévoles, a réuni cet automne 12 personnes autour de Guillaume TIXIER, de
l’IFMAN : « la communication constructive »

2022 : une nouvelle dynamique

• Le CAC voit de nouveaux et nouvelles membres arriver et s’engager

• L’accompagnement DLA (6 demi-journées) a notamment abouti à une
autonomisation du conseil d’administration collégial dans l’organisation et
l’animation de ses réunions et travaux

• Des adhérent.es participent aux travaux du conseil d’administration en demandant
régulièrement à participer aux réunions.

Le « CAC », Conseil d’Administration Collégial, encore en pleine construction



LA VIE ASSOCIATIVE EN 2022

Jardins en fêtes et fêtes des jardins ! 

À Fleur de Fête à Digne
5 juin 2022

Petite fête à Manosque
25 juin 

Grande journée festive 
à Manosque 
24 septembre



LA VIE ASSOCIATIVE EN 2022

Un programme d’ateliers associatifs commun à Digne et Manosque

• Atelier bocaux (lactofermentation et 

conservation)

• Conférence « La graine, une dispersion dans 

le temps et l’espace »

• Atelier sur l’auto-empathie (Ecologie intérieur)

• Atelier chaleur et fraîcheur au jardin

• Visite jardin sec à l’Abbaye de Valsaintes



Inauguration de nouveaux locaux à Digne

Un nouveau local en centre-ville : des bureaux plus grands, un espace d’accueil et d’activités

Un atelier de fabrication de composteurs / Un partage avec les Petits Débrouillards 04

LA VIE ASSOCIATIVE EN 2022



LES JARDINS DIGNOIS EN 2022

Généralités

 Une équipe d’animation à l’effectif réduit et irrégulier au cours de l’année. Cette situation a
fortement affecté l’animation au sein des jardins

 Maintenance des fondamentaux et mobilisations en cas d’urgence

 Convention des terrains municipaux arrivée à terme au 31 décembre et renouvelée en 2023

 Le lancement du rucher participatif



Aux Phacélies

 3 journées de mise en place du deuxième grillage en mars :

 Cueillette de fruits et presse (160 litres) en octobre

LES JARDINS DIGNOIS EN 2022



LES JARDINS DIGNOIS EN 2022

Aux Cerises :

 Atelier de construction d’une table de semis en mars



Aux Grelinettes :

 Portes Ouvertes axées sur le compostage de quartier en mars

 Pesage des biodéchets du voisinage en avril

LES JARDINS DIGNOIS EN 2022



Aux Eaux Chaudes

 Grand nettoyage au jardin en avril

 Réunion suite aux vols répétés de légumes en août

 Déplacement des récoltes de biodéchets de l’école vers les Cerises pour cause de rats en septembre

LES JARDINS DIGNOIS EN 2022



BALADE A LA FERME EN 2022

Evènements sur site 

 Un troc de graines et un stand explicatif de Balade à la Ferme en avril

 Une chasse au trésor en mai

Les enfants du quartier fabriquent des bombes à graines

Jeu de piste : Stand d’accueil – Poulailler baladeur – Spectacle de magie



BALADE A LA FERME EN 2022

Le verger

 Bon état général des fruitiers plantés en mars 2021

Le potager

 Saison complète de cultures potagères, du plan de jardin
aux récoltes, en passant par les semis, les soins et les
arrosages

Le poulailler

 Une organisation qui s’est peaufinée au fil de l’année, 
tant sur les soins aux poules que sur la répartition des 
œufs

Un petit groupe, fidèle et motivé



BALADE A LA FERME EN 2022

Le cheminement

 Première phase au pied du Pigeonnier en avril :

 Mise en place d’un banc en mélèze

 Construction et installation d’une jardinière

 Remplissage de terreau et semis d’aromatiques



LE RUCHER-ÉCOLE PARTICIPATIF EN 2022

Les objectifs:

• Préservation de l’abeille endémique
• Sensibilisation à l’environnement
• Diversification de l’auto production alimentaire accompagnée

Le projet :

• 5 ruches d’essaims d’abeilles noires locales
• 18 personnes formées aux techniques apicoles biologiques
• 5 ateliers d’aménagement du site
• Un partenaire : l’AMAPI04, avec Thierry Calvo



L’extension du cabanon et la construction d’un auvent pour le four

LES JARDINS MANOSQUINS



Des rendez-vous réguliers :

• Cœur de jardin, une parcelle collective au
cœur du jardin pour accueillir des structures
de l’action sociale (centre social, CADA, CIDFF,
Fourmi Gourmande, l’atelier des Ormeaux,
l’Oustaou, les adhérent.es d’À Fleur de
Pierre,…)

LES JARDINS MANOSQUINS EN 2022 Faire collectif : le jardin un 

espace de vie sociale

• Jardin EnVie, des rendez-vous
les mercredi pour faire
ensemble : semis, rangement
des espaces commun,
animation pour les enfants,
préparation du Forum des
associations et organisation
d’un couscous partagé,…



L’atelier vannerie avec « l’Oseraie du possible »

LES JARDINS MANOSQUINS EN 2022 Ateliers avec des 

intervenant.es extérieur.es

Construction four en terre-paille pendant la fête de septembre



Les réunions

• Bilan de l’année 2021
• Préparation fête
• Résolution de conflits 

LES JARDINS MANOSQUINS EN 2022



A Graine de Paradis, je m’engage !
Je respecte l’environnement.

Je participe à une dynamique collective pour le bien commun.
Je prends en compte les besoins, les richesses et les différences de chaque personne.

C’est une aventure humaine et écologique à partager !!!

Réécriture de la charte du jardin

LES JARDINS MANOSQUINS EN 2022



LES JARDINS MANOSQUINS EN 2022 De nombreux partenariats

Accueil des services civiques d’Unis-Cités 

Dans le cadre de l’évènement 
national 

« Tous au compost » 
Accueil d’une classe du Lycée des 

Iscles

Une journée sur la santé mentale, le bien-être 
et l’environnement
En partenariat avec l’UNAFAM 

Banquet citoyen des idées 
organisé par AC2S04 
(Association des centres 
sociaux et des structures de la 
vie sociale en Haute Provence)





AGROECOLOGIE

Il s’agit pour A Fleur de Pierre de participer à l’entretien des
jardins de façon écologique, et surtout de s’adresser à des
personnes qui cherchent des alternatives pour leurs besoins
paysagers, financièrement et/ou philosophiquement.

Un partenariat historique se poursuit avec l’association de
service à la personne « la Populaire » : il s’agit d’un public de
personnes âgées, qui aiment toujours leur jardin et ont besoin
de relationnel bienveillant, et bien sûr, de tarifs modiques !

Nos propres adhérent.es font aussi appel à nous : particuliers
et associations attendent surtout une approche et des conseils
écologiques pour leurs sites… là où nos valeurs et nos savoir-
faire font la différence : le compostage, le jardin naturel…

Le partenariat avec des crèches du département se poursuit :
suite de la création du jardina pédagogique à Jausiers, et
démarrage de la rénovation de celui des Augiers à Digne.

En 2022, l’équipe agro a réalisé plusieurs prestations
d’aménagement paysager.

Prestations paysagères

chez les particuliers

Débroussaillage et entretien de jardin chez les particuliers

Aménagements paysager chez les particuliers : 
terrasse bois, jardinières en Mélèze bois local 



AGROECOLOGIE

Désignation Clientèle Facturations

Entretien de jardins La Populaire 2 333 €

Entretien et chantiers spécifiques Nos adhérents 609 € 

Aménagement jardin pédagogique Crèche la Maisonnée 6 600 € 

Total 9 542 €

Prestations paysagères

chez les partenaires

Constructions pour la crèche des Augiers : terrasse en bois, réaménagement bac à 
sable, pergola avec récupérateur d’eau, pose de drain, 

habillage du toboggan, cabane en osier

Pour le projet arc-en-ciel : 
fabrication et installation d’un module de 3 jardinières avec banc



AGROECOLOGIE
Le compostage se décline désormais sous 2

formats

 La gestion de compostage (restauration scolaire, restes
de magasins…), avec notre partenaire principal, le collège
Borrély

 La construction de composteurs en bois : après avoir mis
au point des modèles satisfaisants pour les compostages
collectifs de nos propres jardins, l’équipe d’Hervé les
réalise aujourd’hui dans les prestations d’aménagement
de site. C’est le cas cette année pour le projet de
traitement des bio-déchets du lycée des Iscles et pour des
collectivités territoriales comme Provence Alpes Agglo ou
le Syndicat Départemental d’Elimination et de
Valorisation des Ordures Ménagères (SYDEVOM 04).

Le broyage

L’association a fait l’acquisition d’un broyeur professionnel
en 2021, dans l’idée de pouvoir développer des prestations
de broyage.

Le broyeur a été loué quelques fois mais n’a pas tourné
suffisamment pour être rentabilisé. C’est pourquoi nous
avons décidé en 2023 de le vendre.

Compostage et broyage

Fabrication de 3 composteurs pour le lycée des Iscles de Manosque et traitement 
des bio-déchets au jardin Graines de Paradis

Fabrication et installation dans
différentes communes de 14
composteurs pour Provence
Alpes Agglo, le SYDEVOM 04 et
dans deux maisons de retraite à
Oraison et Forcalquier

Désignation Clientèle Facturations

Location de broyeur Divers 491 €

Compostage de restauration Collège Borrély 900 € 

Compostage de restauration Lycée des Iscles 1 325 € 

Construction cubes 

compostage
Divers 25 000€

Total 27 716  €

Rassemblement de broyeurs à un
événement de Colibricole sur le plateau de
Valensole



AGROECOLOGIE

On s’était lancés un peu par hasard en 2019 à l’occasion du
concert des Potes of the Top.

Et ensuite on a quand même pensé que cette activité était
elle aussi bien dans nos valeurs et d’actualité.

Après plusieurs essais, on a construit deux cabines doubles et
une cabine adaptée aux personnes en fauteuil.

Les toilettes sèches en 2022 ont été utilisées de différentes
manières : prêt à des associations partenaires, location
simple et location-animation.

Prêt à des association partenaires en 2022 : Festival Boucan
et Cité Solidaire à Digne

Locations en 2022 : Escapades à Château-Arnoux, fête de
quartier de la Sèbe à Digne

Les toilettes sèches ont eu un gros succès mais nous nous
sommes vites heurtés à la charge de travail que cela
représentait, en plus de nos autres missions.

Les toilettes sèches auraient pu potentiellement être louées
tous les week-end de la période estivale, nous avons besoin
de revoir la stratégie pour 2023.

Toilettes sèches de festivités

Désignation Organisme Facturations 

Location-animation toilettes sèches 

Les Escapades

Théâtre de 

Durance
1 300 €

Location-animation toilettes sèches 

La Sèbe
Ville de Digne 2 800 €

Location toilettes sèches sans animation et 

sans livraison

Saint 

Ju’Festivités
200 €

Total 4 300 €

Toilettes sèches à Cité Solidaires, juin 2022

Toilettes sèches à la
fête de quartier de
la Sèbe août 2022



A Fleur de Pierre propose ses compétences en agroécologie pour
en transmettre les connaissances et les techniques sous divers
formats et auprès de différents publics, professionnels et
amateurs.

Les formations « guide-composteur », organisées par le CFPPA
de Carmejane, se poursuivent : 3 sessions cette année, pour
lesquelles nous réalisons les modules Compostage, Toilettes
sèches et Lombricompostage ;

Des initiations au jardinage pédagogique auprès du personnel
des crèches à St André les Alpes, d’Allos et de Castellane sur le
territoire de la communauté de communes Alpes-Provence-
Verdon ;

Une animation autour du jardin agroécologique à destination
de jardiniers amateurs avec le parc du Verdon ;

Des interventions à la crèche des Augiers : ateliers d’éveil auprès
des enfants et accompagnement du personnel de la crèche ;

L’accompagnement à la création d’un jardin partagé à Jausiers :
animation d’une dynamique de groupe et aide à la conception et
aspects techniques.

AGROECOLOGIE Animations, formations et ateliers

Désignation Organisme Facturations 

Formations Guide-Composteur Carmejane 4 400 €

Initiation potager pédagogique
CC Alpes-Provence-

Verdon
1 250 €

Interventions crèche des Augiers, 

animations jardinage
Divers 3 700 €

Accompagnement création Jardins Jausiers Divers 5 765 €

Total 15 115 €Accompagnement à la création du jardin partagé de Jausiers

Formation guide composteur

Animation crèche des Augiers



PERSPECTIVES 2023



Alors où en sommes-nous aujourd'hui ?

L'année 2023 est passablement entamée puisque nous sommes le 1er Juillet, c'est plus de la moitié de l'année.

Suite aux évolutions de la société en général et aux évolutions internes que nous avons vécues (départs, maladies,

arrivée de nouveaux venus, etc...), à différents accompagnements ou formations, nous avons décidé de remettre à plat

les choses pour :

• redéfinir les contours de ce qu'est devenu aujourd'hui ce « collectif de citoyens » porteur ...

• …d'un projet commun, mais lequel ?

C'est ce que nous avons appelé la redéfinition du projet associatif.

Dans les représentations actuelles, il semble qu'il y ait une représentation assez hiérarchique des choses : en haut le

CA, après les salariés et après encore les jardiniers et les adhérents.

Dans une association, en réalité c'est l'inverse : il y a d'abord les adhérents, puis le CA qui est garant de la mise en

œuvre du projet global et des salariés (le cas échéant) qui sont également garants du projet global et à qui on confie

un certain nombre de tâches par délégation du collectif. Ils ne sont pas des domestiques au service de demandes

privées de type co propriété.

De la même manière, les membres du CA sont :

- garants de la mise en œuvre des conditions à réaliser pour une réelle démocratie interne

- également garants du fait que les salarié(e)s travaillent dans de bonnes conditions dans le cadre contraint des

associations aujourd'hui.

- sont responsables juridiquement des décisions et actions mises en œuvre par l'association.



Les chantiers pour la fin de 2023 ?

 Déménagement du jardin Graines de Paradis à Manosque

En janvier 2023, nous avons appris que le jardin Graines de Paradis devait déménager d’ici la fin de l’année. Nous savions dès le départ que
la zone était constructible et la mairie nous a proposé un autre terrain. Le déménagement est prévu pour octobre 2023.
Cette perspective soulève beaucoup de questions au sein du jardin, le nouveau terrain étant plus loin et différent du premier. Mais c’est
aussi porteur de l’enthousiasme d’une nouvelle aventure !

 Se réapproprier le projet associatif : Rêv’action

Un groupe comprenant des salarié(e)s, des adhérent(e)s et des membres du CAC s'est constitué pour initier une dynamique permettant de
nous réapproprier le projet associatif. Il s'appelle Rêv'action et a plusieurs axes de travail.

- Mieux nous connaître : Nous avons (re)commencé à organiser différents petits événements (repas partagés, apéros, chantiers
collectifs,....). Ça a été l'occasion de découvrir nos différentes origines (géographiques, liées aux métiers que nous exerçons ou avons
exercés,...) ou encore nos différents engagements. C'est à poursuivre.

- Définir ce que nous mettons derrière les valeurs de solidarité, d’écologie et d’éducation populaire : entre les jardiniers ? En menant
des actions communes avec d'autres associations, en réponse à des besoins et/ou des envies de personnes ou de groupes habitant sur le
territoire ? En mettant en place des parcelles collectives dans tous les jardins ?

 Redéfinir les rôles et les fonctions des salariés et des membres du CAC

Se réapproprier collectivement un projet commun passe nécessairement par la redéfinition du rôle des uns et des autres.
Ce travail vient tout juste de commencer et il est à mener sur le long terme.

 Consolider l’équipe salariée

Il y a eu un gros turn over dans l’équipe salariée en 2022, notamment sur l’animation. À Digne l’équipe s’est fortement renouvelée en 2022
et début 2023. Elle aura besoin de prendre ses marques, trouver des habitudes de travail avec le soutien de tous et toutes.

Dans le cadre très contraint des associations aujourd'hui, nous devons être clair.es sur le projet que nous défendons – sur ses valeurs – et
faire suffisamment la preuve de notre utilité pour avoir les moyens de le mettre en œuvre. Cela passe en particulier par une réflexion sur
la politique salariale et les conditions de travail et plus largement sur le modèle économique que nous voulons.



LE CONSEIL D’ADMINISTRATION COLLEGIAL

Photo Minnie Herrema (bénévole À Fleur de Pierre) : végétal…



Personnes élues en 2022 et en cours de mandat

 Hervé ROY (Eaux Chaudes)

 Marie-Thérèse SAVIGNY (Eaux Chaudes)

 Sonia WOTUS

 Nicole BAYLE

 Françoise EYMARD-DUVERNAY 

 Laure INNOCENTI

Personnes élues en 2021 qui se représentent

 Rolf SCHLEY dit GEPETTO (Eaux Chaudes)

Personnes nouvelles se présentant au CAC

 Gwendoline DELCUPE

LES ELECTIONS AU COLLEGE D’ADMINISTRATION COLLEGIAL

Les mandats sont prévus pour une durée de 2 ans.

D’après nos statuts, le Conseil doit être composé d’un minimum de 6 personnes : 
et bien évidemment, il n’y a pas de maximum !



PRESENTATION DES MEMBRES ET DES CANDIDAT.ES

Nicole BAYLE                      Françoise EYMARD-DUVERNAY                   LAURE INNOCENTI Hervé ROY

Je suis une nouvelle retraitée. J'ai
suivi il y a quelques années un
stage de jardinage biologique avec
À Fleur de Pierre et Christel. Cela
m'a permis de commencer un
jardin chez moi.

Depuis, je participe aux actions de
l'association.

Habitant à Le Vernet, je ne peux
pas beaucoup m'investir dans les
jardins de Digne mais je cultive le
mien et je suis à 200 % en accord
avec les valeurs d’À Fleur de
Pierre.

C'est pourquoi j'aime participer
aux prises de décisions et à la
gestion globale de l'association. Je
suis également très engagée dans
le milieu associatif et notamment
en matière d'écologie et de
solidarité.

Personnes élues en 2022 et en cours de mandats

Bonjour !

Débarquée à Digne fin 2008, pour
passer un CAP Travaux Paysagers à
Carmejane, j'ai vite découvert À
Fleur de Pierre, et bénéficié d'une
parcelle au jardin des Grelinettes
dès sa création au printemps 2010.

Engagée en Octobre de la même
année par l'association dans
l'équipe agroécologique, je vais y
rester 5 ans en contrat aidé.

Puis j'intègre le CA en 2016. Cette
expérience, même s'il peut y avoir
des moments compliqués,
m'apprend tellement sur nos
diverses manières de vivre notre
humanité que je m'y re-engage
encore à chaque fois !

La pérennité d’une association
reste le meilleur message du
rôle qu’elle a pour tout un
chacun au quotidien.

C’est dans mon engagement en
tant que membre du Conseil
d’Administration Collégial d’À
Fleur de Pierre depuis plus de
10 ans que cette phrase prend
pour moi tout son sens.

Originaire de Vendée, je suis
jardinier aux Eaux Chaudes depuis
4 ans et cultive une parcelle avec
ma femme Annick, entre 2
randonnées dans notre magnifique
massif alpin.

Le compostage est une activité qui
m’intéresse : participation au
groupe « compost », réalisation
des nouveaux composteurs,
compostage au Sacré Cœur.

Plus disponible à partir de cet été
(je prends ma retraite), j’ai envie
de mieux m’investir dans cette
belle association A Fleur De Pierre,
y apporter mon aide et mes
compétences, ayant déjà participé
à plusieurs bureaux d’associations
lors de notre précédent lieu de vie
sur l’île de la Réunion pendant 24
ans.



PRESENTATION DES MEMBRES ET DES CANDIDAT.ES

Personnes élues en 2022 et en cours de mandat

Hervé ROY                                 Marie-Thérèse SAVIGNY                                 Sonia WOTUS

A la retraite depuis 2 ans, j'ai été
formatrice et chercheuse pendant
40 ans dans un Institut Régional du
Travail Social en Normandie.

A ce titre, j'ai pu mener une
recherche-action sur la question
de la précarité alimentaire et nous
avons finalement réussi à créer
une association pour développer
des jardins dans la ville, organiser
des circuits courts et par ailleurs
des évènements festifs pour
mettre en valeur et en lien les
savoir-faire de chacun.e quelque
soit son statut, son âge ou son
origine.

Aujourd'hui à Digne, j'ai envie de
mettre cette expérience au service
d' À Fleur de Pierre.

Je suis paysagiste-conceptrice et
j'ai été une bénévole très engagée
dans l'association sur le projet
"Jardine ta Rue" en 2017.

Puis j'ai voyagé. J'ai passé un an en
Croatie, en tant que volontaire
paysagiste sur un projet autour du
patrimoine agricole, et six mois en
Angleterre. J'ai pu participer au
plus grand concours de jardins, le
Chelsea Flower Show !

Brexit et crise sanitaire ont stoppé
mes voyages, mais m'ont permis
de me lancer sur une nouvelle
dynamique : pendant le confine-
ment, je plantais des arbres !

Aujourd’hui formatrice au CFPPA
de Carmejane (Gestion forestière),
je souhaite m'engager à nouveau
pour A Fleur de Pierre et vous
partager mes bonnes ondes.

Originaire de Vendée, je suis
jardinier aux Eaux Chaudes depuis
4 ans et cultive une parcelle avec
ma femme Annick, entre 2
randonnées dans notre magnifique
massif alpin.

Le compostage est une activité qui
m’intéresse : participation au
groupe « compost », réalisation
des nouveaux composteurs,
compostage au Sacré Cœur.

Plus disponible à partir de cet été
(je prends ma retraite), j’ai envie
de mieux m’investir dans cette
belle association A Fleur De Pierre,
y apporter mon aide et mes
compétences, ayant déjà participé
à plusieurs bureaux d’associations
lors de notre précédent lieu de vie
sur l’île de la Réunion pendant 24
ans.



PRESENTATION DES MEMBRES ET DES CANDIDAT.ES

Candidat.es : 

Gwendoline DELCUPE Rolf SCHLEY dit GEPETTO

Bonjour à toustes,

Je me présente : je m’appelle Rolf
Schley plus connu avec mon nom
d’artiste peintre Gepetto…
Professionnel en retraite…

Alors le jardinage c’est pour moi un
point essentiel. Je jardine en bio
depuis 41 ans, au début sur sol vierge
en défrichant dans les clues de
Barles…

Je me suis engagé dans cette asso
pour défendre les intérêts des
jardiniers et jardinières.

Un jardin est un être vivant, une fois
créé, il faut le chérir, le soigner, le
nourrir pour qu’il s’épanouisse dans la
convivialité et partager la joie.

Bonjour à tout.es,

je me propose pour rejoindre le
Conseil d’Administration de
l’association.

Association que j’ai pu découvrir sous
bien des aspects, en tant que service
civique au début puis membre du CA,
ensuite salariée quelques années.

Je suis revenue plusieurs fois et je
reviens encore car le projet d’A Fleur
de Pierre fait parti de mes convictions
profondes et que j’ai envie de
continuer à y contribuer.

Vive les jardins partagés et gardons le
sens de l’humus !



Photo Minnie Herrema (bénévole À Fleur de Pierre) : printemps…

LES TARIFS D’ADHESION POUR 2024



Cotisation individuelle : 15 euros

Cotisation pour binôme : 20 euros

Cotisation pour structure : 40 euros

TARIF DES ADHESIONS 2023

… ET POUR 2024 ?

MERCI…. ET N’OUBLIEZ PAS DE VOTER !


